

Janvier 2023

Communiqué

Le Syndicat Professionnel des Fabricants de Fils et Câbles Electriques et de Communication a présenté sa nouvelle organisation à l'occasion de la cérémonie des vœux, le 19 janvier 2023

A l'occasion de la cérémonie des vœux du SYCABEL, le 19 janvier 2023, le Président sortant Eric Francey (Nexans) a annoncé sa démission aux adhérents et partenaires présents, et l'élection par les membres du Bureau réuni ce même jour : de son successeur à la Présidence, Franck Baron (Prysmian) ; de Guillaume Teixeira (Nexans) au poste de trésorier, ainsi que la cooptation de Cédric Launois (Nexans) en tant que membre du Bureau.

Composition du Bureau au 19 janvier 2023

Président :	Franck BARON	PRYSMIAN
Vice-Président :	Jacques de HEERE	ACOME
Trésorier :	Guillaume TEIXEIRA	NEXANS
Membres :	Marc CHAMBON	AGILINK CABLES
	Franck CHAPELET	DRAKA COMTEQ
	Philippe FLAMENT	DRAKA FILECA
	Cédric LAUNOIS	NEXANS
	David LIER	NEXANS
	Patrick SANCHEZ	SILEC CABLE
	Pierre SANVOISIN	OMERIN
	Laurent TARDIF	PRYSMIAN



Monsieur Franck Baron a été élu au poste de Président du Bureau où il succède à Monsieur Eric Francey.

Franck Baron est actuellement Directeur Général de Prysmian en France et en Belgique.

Diplômé de Supélec, il a rejoint l'industrie du câble en 2011 où il a exercé plusieurs fonctions dans les Operations en France et en Europe.

Il est entré au Bureau du SYCABEL en 2018, et en a été élu trésorier en 2022.